



# UNSER

die Gemeinde-Information

# LANZENKIRCHEN

1.

Dezember  
2010

**Frischer Wind**  
**für unser**  
**Jugendtreff**



**Julia Mac Gowan**

## **Neue Betreuerin: Jugendtreff wird wieder geöffnet!**

Liebe Lanzenkirchnerinnen, liebe Lanzenkirchner!  
Liebe Jugend!

Als Verantwortliche für unser Jugendtreff freue ich mich, dass wir mit Julia Mac Gowan eine qualifizierte Betreuerin gefunden haben.

**Julia Mac Gowan** hat eine umfangreiche Ausbildung und Erfahrung in der Arbeit mit Jugendlichen. Ab Dezember wird sie den Jugendtreff leiten.

Die Eröffnungsfeier findet statt am

**Mittwoch, den 1. Dezember 2010 um 16.00 Uhr**

Der Jugendtreff wird ab 1. Dezember **immer Mittwoch bis Freitag**, jeweils von **16.30 - 20.30 Uhr geöffnet** haben. Dabei ist der Donnerstag für junge Mädchen vorgesehen, Mittwoch und Freitag ist der Treff für alle geöffnet.

Ihre Vizebürgermeisterin  
Heide Lamberg